



Nombre de alumnos:

Sari Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

José Francisco Méndez Figueroa.

Nombre del trabajo:

cuidados de enfermería al paciente en situaciones especiales.

Materia:

enfermería del adulto.

Grado: 6°

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 13 de junio de 2020

CUIDADOS DE PACIENTES EN SITUACIONES ESPECIALES

Los pacientes en situaciones especiales o críticas son los que se requieren rápidamente de los cuidados o la atención de enfermería o un personal de salud. Este el dolor es una sensación desagradable ya que el dolor no se compara con nada puede afectar en lo emocional, tanto en lo psicológico, hay un dolor agudo el dolor agudo es intenso, se presenta rápidamente, y dura relativamente poco tiempo. Puede ser una simple lesión que desaparece el dolor cuando la lesión se haya puesto, y dolor crónico es un dolor persistente que dura horas, semanas o hasta años puede ser causado por una inflamación o por una enfermedad, ya es cuando se requiere los cuidados especiales. Para evaluar el dolor se utiliza el cuadro clínico y la escala de Eva ya que esto cuantifica cuanto dolor tiene el paciente.

Y para los cuidados se tiene que cuidar lo físico, psicológico y social. El cuidado físico son los cuidados más básicos que debe de tener el paciente, principalmente lo que es el higiene: baño, cambios posturales o cuidados de piel y también se debe de tener un masaje para la relajación. Tratamientos psicológicos es un conjunto de estrategias que modifican la conducta del paciente y su estado emocional ya que la emoción siempre se presenta en un paciente enfermo y le afecta mucho a su salud por esto se debe de orientar puede ser con palabras de animo o decirle palabras positivas. Y el cuidado social, como enfermeras debe de orientar a los familiares del paciente mas que nada de su apoyo, que el paciente se siente apoyado por los familiares, es importante que se siente apoyado (da), querido por sus familiares. Y también se debe de valorar el dolor odontológico, a veces el dolor puede ser causada por la cavidad oral ya que puede estar inflamada y puede afectar al sistema nervioso y puede doler mucho la cabeza y ya puede afectar todo el cuerpo y también ya podrá ser un dolor psicológico. El paciente con estos cuidados críticos se debe de estar vigilando darle el cuidado conforme a su necesidad. Con el dolor que siente el paciente el tratamiento se basa más en lo psicológico o si se encuentra enfermo con alguna patología doloroso del cuerpo se le debe de darle el tratamiento y apoyarlo en todo, acompañarlo en su dolor.